

ticia, creeremos que a la Junta del Colegio, no en esta lotería negativa, sino en una verdadera lotería, le ha tocado uno de los primeros premios y el premio que más podía satisfacerle.

* * *

Nota: La grave enfermedad que aqueja al hermano del Ilre. Sr. Decano de la Facultad de Medicina imposibilita a esta Redacción de honrar las columnas del *Boletín* con el interesante trabajo sobre reforma de la enseñanza médica, que el Dr. Oliver nos tenía ofrecido. Hacemos votos por el pronto y total restablecimiento del enfermo y esperamos publicar el aludido trabajo, en alguno de los números próximos.

EN EL PRÓXIMO NÚMERO:

La Reforma de la Enseñanza Médica en España

por el Doctor D. Augusto Pi y Suñer

Presidente de la Real Academia de Medicina y Cirugía